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Vereador Gilberto Costa solicita pontos de ônibus com coberturas na avenida Presidente

Kennedy

POR REDAÇÃO

 

Para o Vereador Gilberto Costa a cobertura e a presença de assentos nos pontos

de ônibus na Avenida Presidente Kennedy são aspectos essenciais para o conforto

e a segurança dos passageiros.

A cobertura nos pontos de ônibus protege os passageiros contra condições

climáticas adversas, como chuva, sol intenso e vento. Isso é importante, onde o

clima pode variar bastante ao longo do ano.

Assentos são fundamentais para proporcionar conforto aos passageiros,

especialmente para aqueles que precisam esperar por longos períodos. Isso é

particularmente importante para idosos, pessoas com deficiência e mulheres

grávidas entre outros.

Um ponto de ônibus bem projetado com cobertura e assentos pode contribuir para

a sensação de segurança dos passageiros. Espaços bem iluminados e protegidos

podem reduzir o risco de crimes, como furtos e assaltos, além de melhorar a

visibilidade e a vigilância no local.

A Avenida Presidente Kennedy se tornou uma das vias mais importantes da cidade

por várias razões que contribuíram para o seu desenvolvimento, pois ao longo da

Avenida, há uma grande concentração de estabelecimentos comerciais aumenta o

fluxo de pessoas e contribui para o dinamismo econômico da região.

A avenida passou e está passando por várias melhorias e investimentos em

infraestrutura ao longo dos anos, o que ajudou a torná-la mais atrativa e funcional.

A avenida é um ponto central para eventos e atividades culturais da cidade,

servindo como local para desfiles, festas e outras celebrações, e não podemos

esquecer que em torno temos o recém-reinaugurado Teatro Municipal Paulo

Machado de Carvalho, o Complexo Escolar Santa Maria e o maior parque Linear

da Cidade.



A combinação desses fatores fez com que a Avenida Presidente Kennedy se

tornasse um eixo vital para a vida urbana da cidade, e para acompanhar os

avanços das infraestruturas, solicitamos que os pontos de ônibus acompanhe as

mudanças e as tecnologias de hoje, pontos de ônibus que contem, aquecimento

solar, wi-fi , visando o bem-estar dos passageiros enquanto aguardam seus ônibus.

Investir na melhoria dos pontos de ônibus na Avenida Presidente Kennedy pode,

portanto, trazer múltiplos benefícios para os moradores e visitantes da cidade,

promovendo uma experiência de transporte público mais confortável, segura e

eficiente, conclui Gilberto Costa.
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